



CAMEROON PRIVATE DETECTIVES

CABINET DE DETECTIVES PRIVES

CONTRAT DE MISSION

Entre le Cabinet Détective Privé désigné ci-dessus agissant en qualité de mandataire, et le cosignataire du présent mandat, agissant en qualité de mandat, il a été convenu et accepté par les deux parties le présent contrat.

Le client est présent / est représenté par _____

Qui présente la pièce d'identité suivante : _____

Agissant en nom propre/Agissante en qualité de mandataire

Pour le compte de (personne physique ou morale représentée)

Nom et adresse complète du client final au nom duquel seront établis le dossier et la facturation. _____

Objet du mandat et légitimité de la mission

Ce mandat est convenu pour la recherche des informations suivantes qui sont nécessaires au client final pour la défense de ses intérêts.

Définition de la mission confiée

Grille tarifaire

Consultation	25 000 Fcfa
Filature jour	50 000 Fcfa
Localisation	350 000 Fcfa
Identification	350 000 Fcfa
Recherche du patrimoine	1 500 000 Fcfa
Montant versé	
Reste à percevoir	

Le client certifie avoir pris connaissance de la grille tarifaire, et à la respecter.

Le Cabinet est couvert par une assurance (PRO ASSUR ASSURANCE,) à responsabilité civile et professionnelle. Police 2012-34040000325

Le client

La Direction



CAMEROON PRIVATE DETECTIVES

CABINET DE DETECTIVES PRIVES

CAMEROON
private detectives

MISSION CONTRACT

Between the Private Detective Firm designated above acting as agent, and the co-signatory of this mandate, acting as mandate, this contract has been agreed and accepted by both parties.

The client is present / is represented by _____

Who presents the following identity document: _____

Acting in own name / Acting as agent

On behalf of (physical or legal person represented)

Name and full address of the end client in whose name the file and invoicing will be drawn up. _____

Purpose of the mandate and legitimacy of the mission

This mandate is agreed for the search of the following information which is necessary to defend the interests of the end client.

Definition of the assigned mission

Price list

Consultation	25 000 Fcfa
Day spinning	50 000 Fcfa
Location	350 000 Fcfa
Identification	350 000 Fcfa
Heritage research	1 500 000 Fcfa
Amount paid	
Remains to be collected	

The customer certifies having read the price list, and to respect it.

The Firm is covered by insurance (PRO ASSUR ASSURANCE,) for civil and professional liability. Police 2012-34040000325

The client

The management